

ひつじぐるーぷ

鬼ごっこ大好き！！

まだまだ暑い日は続いていますが戸外遊びは大好き！！
鬼ごっこ遊びが流行しだし、“かくれ鬼、しっぽとり”をはじめ、ルールを自分たちで考えた“かくれ鬼”で汗をかきながら走り回って遊んでいます。年齢は関係ありません。『鬼ごっこする人ー！』で参加をつどい、時には乳児さんも一緒にみんなで駆け回っています。

令和の鬼決め方法



足をだし“♪鬼決め、鬼決め、鬼じゃないよ♪”と足を指していきます。

もういいかい？



逃げろー！



お腹かくして
頭かくさず…。

バスボム作り続き…

色水に花を入れて凍らせてみると『すごく可愛い！』と想像以上の盛り上がり。水に溶かすと花がでてきて『氷のバスボムだ』と急展開なセリフが飛び交いオリジナルのバスボムができました。



本来の材料にこだわらなくても、子ども達のバスボム作りに目が輝いた瞬間でした。



2匹のイモムシ

飼っていたイモムシ2匹のうち1

クワアゲハ



匹が蝶になり、もう1匹は残念ながら死んでしまいました。“命を育てる”ということを学びました。

蝶々にしてあげられなくてごめんね…。

みんなで神様にお祈りをしました。



♡ひまわり時間♡

突然大きな雨音が響き、視線は窓の外へ。「すごい雨、行ってみよう！」と数人が裸足になりました。「川だー！！」「海だー！！」とバシャバシャ水の中を走り回り、恵みの雨を満喫しました。

泳げそう



ここ深いね



御岳山遠足、日の出山に無事行くことができました。

延期の言葉に落胆していた子ども達ですが、早々に行ける事になり大喜びでした。前回よりも行程が長く、道も山らしい土壌。心配もありましたが、デコポコの道も面白がって歩いていました。もちろんの楽しみはおにぎり！「可愛いおにぎりなんだよ」「鮭にしてもらった」と、好みに作ってもらったことがとにかく嬉しい様子でした。ご協力ありがとうございました。

「葉っぱ赤いね」と様々な気づきもあり、木の実やキノコのお土産も見つけました。動きやすい気候になりました。ご家族でも秋の季節を満喫できますように。

